

Daniel Panario

Nació en Montevideo el 14 de octubre de 1942 en la casa de sus abuelos.

Comenzó sus estudios primarios a la edad de 7 años en el Colegio Seminario, un colegio destinado para niños de clase alta. Esto hizo que Daniel a su corta edad se sintiera incómodo y muchas veces acosado por sus propios compañeros ya que no pertenecía a esta clase social.

A pesar de estas circunstancias, esto lo ayudó en un futuro para superarse y enfrentarse a cualquier adversidad frente a los problemas que luego le fue presentando su vida.

Debido a esta situación cuando comienza la secundaria les pide a sus padres que lo cambien a un liceo público y ellos acceden a su pedido. Realizó sus estudios secundarios en el Liceo Zorrilla.

Vivió su adolescencia entre Montevideo y Pando ya que durante el período de clases estudiaba en la capital de nuestro país y durante las vacaciones vivía en la casa de sus abuelos en Pando.

Luego de terminar sus estudios secundarios estudió Agronomía en la Universidad de la República obteniendo el título de Ingeniero Agrónomo. Comenzó a trabajar en el Ministerio de Agricultura Ganadería y Pesca.

La entrevista fue realizada por alumnos de 4to C de la Escuela Nro. 196 de Villa Castellana.

Él no tenía demasiado interés en la producción agropecuaria sino que su mayor interés se centraba en la Ciencia.

Concurrió en la Facultad de Humanidades y Ciencias por un grado 5 en los temas que él había desarrollado mientras se encontraba en el Ministerio de Agricultura y obtuvo el cargo. A partir de ese entonces se dedicó puramente a la Ciencia.

Es docente grado 5 en la Facultad de Ciencias de la Universidad de la República.

También realizó un doctorado en España sobre temas vinculados a la calidad de agua y gestión de agua.

Se casó, tuvo 4 hijos con su primera esposa y tiene 7 nietos.

Actualmente vive en San Luis con su actual compañera de vida.

Continúa dando clases en la Universidad de la República y piensa hacerlo hasta sus 82 años.

Sus hijos también están ligados a la docencia.

Siente a la docencia y la disfruta como su gran vocación.

En sus ratos libres continúa formándose, estudiando y actualizándose.

Además, disfruta de salir a pescar, cabalgar y andar en kayak.

